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ニコニコ
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月間出席率� 74.6％

５月第一例会� 中止 ５月第二例会� 中止

例 会 出 席
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評価と引継ぎ

新約聖書　テサロニケの信徒への手紙　５章　16～18節
いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。どんなことにも感謝しなさい。
これこそ、キリスト・イエスにおいて、神があなたがたに望んでおられることです。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長� 藤松　幸一
副会長� 吉岡　幸次
副会長� 米増　貴雄
書　記� 古川　安雄
書　記� 川田　拓志
会　計� 宇野由香子
会　計� 渡邉　大介
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　パレスクラブの活動を休止とさせていただき、皆様のお仕事や生活リズムにも大きな変化が起きて
いることでしょう。今回の件では全てのワイズメンが未曾有の体験を余儀なくされ、外出自粛が解
除されたとしても、以降のクラブ運営に早急な判断が必要となります。
　不慣れなオンラインでの役員会や、隠塚ワイズのご協力での情報共有にご参加の皆様とは何度
かお顔を拝見できますが、環境が整わないメンバーの方にはできる限りお電話で何か変化がないか、
困りごとはないかの連絡を取らせて頂いております。
　このような時に会長として何を発信したら良いのか、どのようなお声がけをしたら良いのか、
一人で考えても不安と恐怖に押し潰されそうな日々を過ごしておりました。
　しかし、歴代会長や全てのメンバーとの会話の中で、なるほどと思うヒントを組み合わせ、少
しずつ行動に移すことができました。正しいのか、空回りなのかはわかりませんが、任期の最後
までやり通す覚悟でございます。皆様のお蔭で元気を頂きました。
　私事になりますが、新年例会で少しお話させていただいた商流の変化や、人々の価値観、多様
性が大きく変化してきたと感じ始め、違う柱の商売を考えていた中、まさかのウイルスが今回の
ような形で急激に襲い掛かってくるとは、想像の域を超えていました。
　今までのビジネスモデルも再構築しなければなりません。これは全ての方に当てはまると思いますが、
まずは自社がどう生き残るか、社員をどう守るかを毎日考えると夜も眠れません。しかし、唯一
の励みとなるのがパレスクラブのメンバーとの会話でした。そして他クラブの会長様との交流の中、
ワイズメンを元気にさせれば何かアイデアが生まれるのではないかと思い行動に移せました。パ
レスの先輩達からの過去のお話や、記念例会や大きな大会のホストを受けた時の発信力。これも
歴代のパレスクラブの活動がいつの間にか私にも染みついて来ているのを実感しております。
　まだ、収束の目途と言うより、このウイルスと共存しながら当分の間は生きていかなければな
りません。ウィズコロナでどのようにクラブ運営をしていくか、冗談ではなくご高齢のメンバー
もおられ、例会が開催できたとしても通常の円卓で本当に良いのか、委員会をYMCAの狭い教室
で行って三密にならないか、まずはメンバーに感染リスクがない事が一番のミッションになります。
今後の対応も考えると、まだまだ難題が出てくることでしょう。
　皆様もできる限りのリスクを避けた行動と、適度な運動をしながら外出自粛を上手くお過ごし
くださいませ。
　早く皆様のお元気なお顔を拝見できる日を楽しみに私も頑張ります！！

活動休止から何を学ぶか
京都パレスクラブ　会長　　　

藤 松   幸 一
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　コロナで会えないメンバーから
近況報告をいただきました。（2020
年６月９日までに、広報委員会に
送られてきた文を掲載しております）

コロナを乗りこえよう! メンバーからのメッセージ

大下　久弥

COVID-19、 
緊急事態宣言

　ウイルスのおかげで、病気、
死者が世界中に拡散し終息は
いつの日やら。早朝毎日、御
室仁和寺境内散歩が一日の始

まり。車道も車ナシ、境内の
人影もほぼナシ。名勝、御室
桜を今年初めてゆっくり観賞
出来ました。これから、新緑シー
ズン！ 鮮やかな緑が心を爽や
かにしてくれます。

安達　雅直

　皆さんお元気ですか。私は
２月に２週間ほど微熱が続き、
それから外出を控える生活を
送っています。しばらくコロ

ナの影響で悪い状態が続くと
思いますので、生き残れるよ
うに頑張って行きましょう。

浅野　浩

　最近は大手の仕事も無く、
まだ工事現場も見積もりばか
りでメインのエアコン工事も
少なくなり、遊びのお店もな

く毎日家で暇しています。皆
さまとまた会えるのを、楽し
みにしています。

宇野　由香子
　私はどちらかというと引き
こもるのも好きで、本を読ん
だりゲームをしたり、巣篭も
り生活もストレス無くできる
と謎の自信があったのですが、
全然耐えられませんでした。

散歩してコンビニに入り、無
駄にお菓子を食べる日々…。
娘と一緒にプクプク太りまし
た。自粛生活明け、まずはダ
イエットから始めます。

井上　均

連休中の過ごし方

　皆さんお元気ですか？　我
が家は昨年10月から一犬（ひ
とり）家族が増えました。６
月４日生まれ生後11か月の男
の子で名前はOLU（オル）で
す。毎週、家内としつけ教室
に通っていましたが、今は教
室もお休み中で元気が余って
います。この連休中は毎日誰
かが居るので、すぐに遊び相
手を探して飛び回っています。

また夕方になると付きまとい
散歩に行こうとすり寄って来
ます。変な癖がつき連休明け
がどうなるか…。今日も散歩
に出かけます。

芦原　孝一

　皆様、大変ご無沙汰してお
ります。本当に申し訳ござい
ません。もういつ以来になる
でしょうか…(^-^;。今、世の
中は新型コロナウイルスで想
像を絶する状況にあり、特に
経済活動の自粛は、ご承知の
通り大きな打撃となっており
ます。でも、こんな時だから
今出来ることを精一杯頑張ろ

うと、皆様懸命に汗を流して
おられます。私も税理士とい
う職業ですので、今こそ経営
者の身近な相談役としての存
在意義を発揮する時と考え、
事務所一丸で日々関与先と向
き合っております。コロナウ
イルスが終息し日常を取り戻
すまで、皆様、頑張っていき
ましょう！

尾﨑　明子

　常々、地球上で最強にシブ
トイものはゴ○ブリとウイル
スだと思っていましたが、ま
さかいきなりこのような形で
襲ってくるとは…。平常時以
上に感染リスクからスタッフ
を守りながら歯科診療を続け

ています。これまでとは生活
様式が変わらざるを得ません
が、また皆様の変わらない笑
顔にお目にかかれる日を心待
ちにしております。
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大橋　芳夫

我家の緊急事態

　過去に経験のない現状、皆
さんは元気に過ごされてます
でしょうか？　近況としては、
歯科医院は不要不急の診療は
しないので、暇なものの仕事
がない訳ではないので良いの
ですが、子供達はずーっと休
み、、どうして時間を潰し、疲
れさせるかが大変です。お弁
当を持ってひたすらテクテク
と散歩。少し前なら考えられ
なかった京都の観光名所を散
策してました。

加藤　俊明

　新型コロナウイルスの蔓延は人々
の生活や社会に大きなダメージを
与えましたが一方自然にも変化を
もたらしたそうです。人間の営み
がストップしたことにより中国や
インドではひどかった大気汚染の

街の空気がきれいになり、ベネチ
アでは汚れていた運河がきれいに
なったそうです。マイケル・ジャ
クソンの「Heal the World」と言う
歌を思いだし聞いていました。新
型コロナウイルスはいろいろなこ
とを考えさせられます。

大野　嘉宏

　外出自粛で、日頃なかなか
出来なかった読書が出来まし
た。ある本で面白い生き方に
出会いました。人生を三分割
して生きるという考えです。
最初の３分の１は、あとで世
の中の役に立つ様なことを学

ぶ。次の３分の１は、世のた
め人の為に尽くす。さて、残
りの３分の１は、自分の好き
なように使う、という考えで
す。あぁ、私も残り少なくなっ
てきた、がんばるぞ！

隠塚　功

　新型コロナウィルスの感染
者数について、５月29日現在、
日本が17545人であるのに対し、
ラオスではたったの19人で回
復者も16人とのことです。ラ

オスでは、効率性を追い求め
た日本の生活とは違い、気持
ちがゆったりと過ごせること
を実感できます。私たちが築
かなければならない３密を避

ける生活。日本の原
風景を感じさせるラ
オスにもヒントがあ
るかもしれません。
今を乗り切り、みん
なでラオスに行きま
しょう！

大森　夏彦

　『直接的なface to faceが大切』
と、分かっていながら思い知
らされる、このコロナ禍。い
くらネット環境やデジタル化
が進もうが、この心に直接響
く喜怒哀楽は重要で、そして、
やめられない。嗜好品と同様

に、遠い未来の国際的AI機関
が暴力行為等の弊害を諮り、『直
接出会う行為』への規制を強
化する様な遠い未来が無い事
を、何故だか、祈りたくなっ
た今日この時。 川上　孝司

生かされている命を 
大切に

　目に見えない小さな小さな
生き物により私たちは今、経
験したことのない恐怖におび
え生活しています。2015年度

西日本区CS主任を就任した
時マラリアで未だ世界で年間
40万人以上の尊い命が失われ
ていることを知りました。今
回のコロナウイルス感染拡大
でも感じたこと。地震、台風、
火山の噴火。私達はこの大自
然の中で生かされていること
を実感し、また生きているこ
との尊さを考えさせられまし
た。
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川田　拓志

　新型コロナウイルスの影響
により、弁護士の仕事としては、
民事事件については、ほとん
どの事件について、裁判が延
期されています。刑事事件に
ついては、基本的に予定どお
り裁判が行われていて、示談
の活動をしたりしています。

今後は、特に民事事件について、
裁判のIT化がより進むのでは
ないかと思います。新たな日
常という変化に柔軟に対応し
ていくことができるしなやか
さを身につけることの重要性
を感じる今日この頃です。

小林　千春

　緊急事態宣言発令後の１ヶ
月を一言で言い表すと、大人
の夏休みでした。裁判は軒並
み中止、会社の担当者は交替
勤務、高齢の依頼者とは三密
回避、新規の法律相談もまば
らという状況で、普段できな
いことに手を付けたりして夏
休みの宿題をこなしていまし
た。夏休みといえばレジャー
ですが、どこもかしこも閉鎖

で、越境して石を投げられる
のもイヤなので、自宅近辺を
散歩したくらいでした。やはり、
毎日きっちり自宅へ帰るのは
ちょっと変な感じです。例会
が待ち遠しいです！

後藤　有志

　自粛生活の折、皆様いかが
お過ごしでしょうか？　私は
元々インドア派の職業なので、
いつもと変わらない日常を送っ
ておりました。そんな中、な
んと５月20日の深夜、生まれ
て初めて「泥棒」の被害を受け、
自宅駐車場内の車のトランク
からゴルフクラブ一式を盗難
されました。駐車場内はガラ
スの破片まみれになっており

ました。本件はコロナウイル
スの「２次被害」ともいえる
かもしれません。皆様におか
れましても、くれぐれも防疫
と防犯にはお気をつけいただ
きますようよろしくお願い致
します。

小櫻　武彦

　皆さんお元気でしょうか？
　世間ではコロナ感染防止で
大変ですがパレスのメンバー
諸兄姉はコロナにめげすご活
躍のことと思います。小生の
方仕事の量は減っていますが
「チョットはゆっくりせい」
と言われているんじゃないか
と思っています。しかしこの際、
普段できなかったことをしな
ければと身の回りの整理と事

業の発展のためのアイデアを
模索しているところです。一
日でも早くみなさんとお会い
出来ますことを願っています。

小森　由子

　三密の代表として歯科業界
や美容業界がよくメディアに
取り上げられている中、各業
界はこの危機を乗り越えよう
と努力されている事と思いま
す。我が家では、なかなか散
髪に行けない息子と娘
の髪の毛を数年ぶりに
私が切ってみることに
しました。子たちは成
長とともに髪の量が増
え、これがなかなか難
しい！最終的に息子は

韓国風アイドル、娘はちこちゃ
ん状態です。今は、STAY 
HOME & TAKE OUTが日々
の楽しみです。

小西　孝典

私のコロナ禍の対処

　コロナの影響で予定してお
りました店舗とゲストハウス
の開店時期、大幅にずらして
６月５日よりの開店と致しま
した。コロナ禍の真っ只中の
４か月ほど、誰もが苦しい中
ですが、事業資金節約のため
店舗ディスプレイDIY作業ス

ペースDIYゲストハウステレ
ビ壁掛けDIYストレージ床貼
りなど、毎日作業着で頑張り
ました。そのお陰で数百万の
資金節約出来ました。特に店
舗は恥ずかしくないレベルで
仕上がったと思います。後は
トレーニングジムが閉鎖とな
り運動不足で、自主練するも

体幹筋肉が落ち体脂肪
率も上昇した次第です。

奥田　雅哉

　６月も過ぎ、さわやかな初
夏となりました。皆様はお健
やかにお過ごしでしょうか。
コロナの疲れが溜まっている
と思いますが、ようやく解除
になり少しは元の日常に戻り
つつあります。何よりパレス

の皆様と例会でお会い出来る
ことを嬉しく思っています。
コロナウイルスで日常が一変
し経済悪化が続く中、皆様も
大変な時期と思いますが、パ
レスのみんなでこの困難を乗
り越えましょう！
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新納　麻衣子

　コロナでパレスが自粛となっ
ていた期間は、ちょうど仕事
が繁忙期で大変忙しくすごし
ていました。仕事と家のみの
行動範囲ではそれぞれの役割
から解放される時間がなく、
精神的にしんどい状態が続い

ています。パレスメンバーと
のちょっとした会話が気分転
換になっていることを改めて
実感しました。活動再開で皆
様にお会いできるのを楽しみ
にしています。

杉本　光一

　皆さま、ご無沙汰しており
ます。交流委員長の杉本です。
あらゆる大会が中止になり、
残念です、台湾訪問も延期と
なりました。コロナの影響を
掻い潜りながら、昨日も、今

日も、明日も、エアコン工事
頑張ってます。皆さまと再会
できる日を楽しみにしており
ます。今後共、よろしくお願
いいたします。

豊嶋　磨生子

　２月入会の豊嶋です。入会
して１ヶ月ほどで緊急事態宣
言が出て、パレスの皆様の活
動はほぼLINEで知るという
ことになりましたが、そんな
中でも皆様の結束力に感動し、

自分もがんばろうと思うこと
ができました。大人になって
からこうした関わりがあるの
は本当に素敵だと思います。
ありがとうございます。

田中　一馬

　皆様ご無沙汰しております。
仕事もテレワークが導入され、
集まって仕事するということ
がめっきり減ってしまいました。
最初は戸惑いもありましたが、
慣れてくるとこのままでも問
題なく業務がこなせることが
わかり、移動する経費や時間
が削減され、アフターコロナ
後もこのままでもいいのでは？
という空気がながれています。

今後はこれをチャンスととらえ、
集まって交流することによっ
て生まれる親睦と、テレワー
クによって生まれる経済的な
効率をバランスよく配置する
ことが大事になってくると考
え日々仕事に励んでおります。
皆さんのお仕事は変化があり
ましたか？次に集まる機会が
あればお話を聞きたいと思い
ますのでよろしくお願いします。

谷口　龍一

　「男磨き！！」をテーマに色々
取り組んでます。大きな課題
として「中身をよくする」「外
見をよくする」「仕事を頑張る」
です。具体的には「中身をよ
くする」ために専門書以外の
教養書、とくに哲学書などを
読んで教養を身に着けようと

してます。次に「外見をよく
する」ために炭水化物とお酒
をやめて筋トレしてダイエッ
トをしています。「仕事を頑
張る」のでご依頼お待ちして
おります（笑）。どれだけ磨
けているか楽しみにしててく
ださい。

服部　洋典

　生活に不必要なもの、ぶっ
ちぎりナンバー１のきもの業
界から近況報告です。３月か
ら小売消費が落ち込み、５月、
６月の問屋売出しが中止とな
り、それに向けて作った商品
が完全停滞。製造現場は週休
６日。これが８～９月ぐらい
まで続くのではないかと予想

しています。厳しい状況ですが、
前向きな話も。この閑散期を
使って、今までにない商品作り、
新ジャンルへの挑戦を行うつ
もりです。簡単な事ではあり
ませんが、チャレンジする気
持ちは忘れないようにと思っ
ています。がんばりましょう！

爲國　光俊

　会社ではスタッフの７割が
リモートワークになり、タイ
ムカード打刻はスマホになり、
仕事のデータは自宅からクラ
ウドにアクセス、ミーティン
グはzoom会議、書類はデジ
タルに置き換わりと、仕事の
流れが激変しバタバタのコロ

ナ対策でした。リモートワー
クによって、どこでも仕事が
できる環境になったために公
私の区別がますますつかない
かも。その分、家での会話は
増え、テイクアウトを楽しむ
毎日です。ジムに行かなく
ちゃ！

堤　雄次

　皆さん元気にしてますか、
コロナになる確率なんて、0.1％
未満やと思うし関係無いと思っ
ていましたが、知人が感染し、
蔓延してるのを実感しました、
てなことで５月連休中は、丸
福に手巻き寿司取りに行った

のと仕事に１日行っただけで、
ステイホームでウエストＵＰ
　ヨシ！ジャンボ宝くじ購入
は知人に頼んで引きの強さに
かけてみるかな、高額当たれ
ばニコニコ百万円か。
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古川　安雄

　最近、娘たちが猫を飼い
たいと、ラグドール（原産
国アメリカですが、高知県
生まれ）を飼い始めました。
彼女の名前は「ジャスミン」
です。在宅ワーク中心で、営
業含めて外出の機会が極端
に少なくなっていたところ
でしたのでジャスミンの仕
草、行動、甘える様な鳴き声、
食べっぷりにとても癒され

ています。猫はご飯を食べ
る量を自分で調節するとペッ
トショップの方や獣医さん
が仰っていたのですが、あ
げたらあげた分を全部食べ
ています（笑）。

前川　健司

「自粛生活」

　皆さん元気ですか！！元気が
あれば自粛もできるというわ
けで…。とはいえ僕個人とし
てはそんなに苦じゃない自粛
期間でしたね。鬼滅の刃はア
ニメ、単行本一気見しました

し「全集中の呼吸」も３日前
に体得することができました。
ホラー映画も見まくり、この
世は魔導士たちに支配されて
いるのも発見してしまいまし
た。流石に人恋しくなってき
たので適度に密な人間関係を
取り戻したいですね。（次の
目標は「オンラインキャバクラ」
だ！！）

堀　靖之

　みなさんお元気ですか？　
例会が無いと本当に夜の時間
が全くする事無く、家族で夜
のウォーキングを行っていま
す。おかげで、体はいたって
健康体です。仕事面では民間
の住宅リフォームが全く無く
なりました。ただ公共工事、

マンションの新築、住宅の新
築の計画等、忙しくさせてい
ただいています。もう少しの
自粛を心掛け、その後に例会
が再開し、みなさんとお会い
できる事を楽しみにしていま
す。

福井　正太

あぁロキソニン様。

　また貴方の御力を借りるこ
とになるとは。世の中が自粛
ムードの中、何故か私は３年
ぶり３回目の痛風の発作を起
こしてしまい、全国的に
自粛解除の動きの中、強

制的に自粛することになりま
した。相変わらず痛いです。
しかし私は蘇ります。不死鳥
の様に何度でも！ロキソニン
様ありがとう！

林　利治

　ご無沙汰しております、現
在維持会員２年目の林です。
ＬＩＮＥで皆さんの投稿を見
て、そこはかとなく繋がらせ
て頂いております。例会でお
会いできないのは残念ですが、
いろんな形で繋がっていられ
るのは有難いです。私事下の

娘がこの春就職しました。初
月給で家族を食事に連れて行っ
てくれるはずだったのですが、
コロナ騒ぎでダメになったの
で、丸福のテイクアウトにさ
せていただきました。家で美
味しくいただき、嬉しいひと
時でした。
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THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

森田　美都子

幸か不幸かこの経験

　“Stay at home”中はクロー
ゼットに巣篭って長年手付か
ずの膨大なアルバム整理。半
世紀以上の人生をフラッシュ
バック！　様々な思い出に時
が経つのを忘れて巣ごもり数

日間。未曾有のパンデミック
が私に与えたプレゼントは暫
く立ち直れないほど浸りきっ
て過去を思い返した贅沢な時
間。感謝！！

山田　明典

　コロナ禍の中、皆様いかが
お過ごしでしょうか？　以前
はほぼ毎日のように会社のメ
ンバーと飲みに行っておりま
したが、それも無く、今でき
る事は！ということで「月曜
断食」というダイエット法を
知りました。火曜日から金曜

日の朝食は果物とヨーグルト、
昼食はおかずのみ、夕食は野
菜中心として、土日は何を食
べてもOK！　但し月曜日だ
けは水のみで過ごすというも
のです。まだ始めたばかりで
すが、しばらく頑張ってみよ
うと思います！

安田　久理人

　みなさんに会えない日々が
続いており、寂しい気持ちで
いっぱいです。お互い体調に

気をつけながら、また会える
日に向かって頑張りましょう！

松谷　紀彦

　ご無沙汰しております。近
況では、皆さまも大変だと思
いますが、私のお店も新型コ
ロナウィルスによる影響で毎
日悪戦苦闘しております。息
子も、この春から高３の受験
生になりました。ようやく６
月から学校が始まるのですが、

ラグビーの大会が無くなった
こと等モチベーションが上が
らない様子です（笑）　暗い
話題が多い昨今ですが、また
皆さんと笑いあえる日常を目
指しいろいろ挑戦し頑張って
いこうと思っています。皆さ
まの健康をお祈りしています。

山本　一博

　キーボード沼にハマりまし
た。外出自粛となるとamazon
等で何か買いたくなりません
か？　私の場合は家でPCを
使うのに静かなキーボードが
欲しくなり、物色する中で東
プレやHHKBといった３万円
クラスのキーボードをポチり
そうになること数回、何とか
物欲を抑えて５千円以内
と設定したのが間違いで
した。特徴の違うキーボー
ドが1,000円のものから5,000
円弱のものまで、結局は

４台もポチってしまい何をし
ていることやら。余ったもの
はトスファンドに出そうかな。

山本　好一

　何時も大変お世話になりま
す。皆さんも、時節柄大変な折、
いかがお過ごしですか？私は、
雨にも負けず、風にも負けず、
コロナにも負けず、日々お仕

事に頑張っております。例会
が再開の折にはまた出席致し
ます。頑張って乗り切りましょ
う。

吉岡　幸次

　何か出来ないかと考え、困っ
てる近隣の方に休校支援策と
して子供弁当（毎日20食）を

100円で提供してま～す。皆も
コロナに負けぬようしっかり
食べてくださいね！
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６月役員会議事録
第１号議案　�活動再開に伴う新型コロナウイルス

感染防止対策の件【承認】

第２号議案　�６月第一例会（TOSファンド例会）
中止の件【承認】

第３号議案　�６月第二例会（通常例会、臨時総会）
の件【承認】

第４号議案　�７月第一例会（納涼例会、TOSファ
ンド例会）の件【承認】

第５号議案　�７月第二例会の件【承認】

第６号議案　�中止となった例会の食事代相当額の
取扱いの件【承認】

６月の行事予定

５月28日　三役会
６月��3日　役員会
６月��6日～�7日

東日本区大会【中止】
６月10日　�第一例会（TOSファンド例会）

【中止】
６月12日～14日

西日本区大会【中止】
６月24日　第二例会（臨時総会）

Happy Birthday

� 4日　杉本　光一ワイズ
� 8日　大橋　芳夫�ワイズ
17日　谷口　龍一ワイズ
19日　小林　千春ワイズ

Happy Anniversary

� 7日　山本　好一ワイズ・節子メネット
11日　服部　洋典ワイズ・淳美メネット
11日　谷口　龍一ワイズ・恵子メネット
12日　泉　慎平ワイズ・夕紀メネット

1   三条ＹＭＣＡ会館貸館利用を再開いたします
三条本館ご利用について、６月１日（月）より再開いたします。
新型コロナウィルス感染拡大防止のための、お部屋の定員の設定、利用に際してのお願いをワイズメンズクラブ京都部より、
各クラブ会長またはメール委員宛に送信しておりますので、ご確認いただき、ご協力賜りますようお願い申し上げます。

YMCA NEWS

渡邉 大介

　毎月行く友人の美容
室も一時休業していた
こともあり、髪も２ヶ
月半伸びてぼさぼさ、
20年以上ぶりに伸びた
けど髪も薄くなってき
てるんやなと。人と会
う機会も極端に少なく
なり、仕事着で丸１日
過ごすことが増えまし
た。例会や委員会で一
緒に食事やお酒を飲
めることが当たり前の
日常でありましたが、
今は ZOOM 等で相手の顔が
見られることに喜びを感じ
るようになりました。今回、
気づかされた日常のありが
たみを忘れることなく、過

ごしていきたいと思いますし、
１日も早くその日常に戻し
てほしいと切に願います。

吉田　恵美

　お陰様で健康に在宅勤務の
日々です。非常勤講師のお仕
事で、初Zoom授業を体験中！！

　小さな画面に飽きさせない
工夫を！とオンライン授業っ
て準備がものすごく大変!!!

米増　貴雄

　私の仕事では、Webカメラ
やノートPCの需要がかなり
高まりました。学生のお子様
を持つご家庭では、塾や学校
のネット授業があるため必要
で、経営者ではzoom会議や
飲み会で必要とのことで、カ
メラ付きノートPCの販売が
大幅に増えております。また、
大手家電量販店の休業や店頭

在庫不足とGWが重なり、メー
カー在庫で入荷したPCが即
日完売や先売りなどで、入手
困難な状況が続きました。よ
うやく、このような特需も収
まりつつあるのですが、反動
がこれからやってくるのでは
ないかと戦々恐々としており
ます。


